
 1.  Frau Sadrinna-Lorenz berichtet von der Initiative vid- Vital in  Deutschland – die unter anderem 
Seniorenparcours fördere. Beigeordneter Sterzenbach erwidert, dass man den  Wunsch habe, den 
vorhandenen Outdoorfitness-Parcour im Siegpark zu erweitern und sich betreffend der 
Förderrichtlinien erkundigen werde. 

 
2. Des Weiteren regt Frau Sadrinna-Lorenz an, den vielzähligen Eitorfer Vereinen einmal ein 

Bürgerforum zu bieten, z.B. als Tag der Vereine, bei dem sie ihre Aktivitäten den Bürgern vorstellen 
und Mitglieder oder auch Spenden akquirieren können.  

 
3. Herr Droppelmann bittet darum, das Straßennamensschild „Leienbergstraße“ zu erneuern, da man 

den Namen nicht mehr lesen könne. 
 
4. Herr Krause bittet dringlich um kurzfristige Abhilfe wegen der starken Geruchsbelästigung an der 

Kurscheidt´s Eck.  
 
Beigeordneter Sterzenbach berichtet über die Überprüfungen und Erledigungen der Anregungen aus der 
letzten Sitzung.  
 


